

La Mesa del Agua lanza un ultimátum al Gobierno central para que tome medidas

Crece la preocupación de los regantes, empresarios y sindicatos agrarios, que exigen que el Consejo de Ministros autorice esta semana los pozos

MANUEL BUITRAGO | ALICANTE
@manolobuitrago

26 enero 2016
04:32

El escándalo de Acuamed ha llegado en el peor momento para la cuenca del Segura, que reclama medidas urgentes para paliar la falta de agua por parte del Ministerio de Agricultura, que está conmocionado por la supuesta trama descubierta por la Fiscalía Anticorrupción en el seno de la sociedad estatal. Los regantes, empresarios, cooperativas, exportadores y sindicatos agrarios quieren ver resultados esta misma semana.

La Mesa del Agua lanzó ayer un ultimátum al Gobierno central para que este viernes dé luz verde al decreto que exige de la declaración de impacto ambiental para la apertura de los pozos de socorro. Esta medida permitiría disponer de 25 hectómetros de forma inmediata. En mitad de la tormenta de Acuamed, el secretario de Estado de Medio Ambiente, Pablo Saavedra, informó ayer a la consejera murciana de Agricultura, Adela Martínez-Cacha, que casi con toda seguridad -no al cien por cien- el Consejo de Ministros lo autorizará este viernes.

Los presidentes de la patronal murciana Croem y del Sindicato de Regantes del Tránsito (Scrats), José María Albarracín y José Manuel Claver, respectivamente, manifestaron ayer que crecen «la preocupación y el nerviosismo». «Se está llegando a un extremo donde todas las organizaciones agrarias, agricultores y regantes, exigen medidas reales y soluciones definitivas; algo que parece casi imposible», dijo Albarracín.

En la reunión celebrada en la sede de Croem participaron asimismo el presidente de la Junta Central de Usuarios Regantes del Segura, Isidoro Ruiz; el responsable de Proexport y de los regantes de Lorca, Juan Marín, acompañado por Fernando Gómez; y los dirigentes de Apoexpa, Joaquín Gómez; Fecoam, Santiago Martínez; Agrupal, José García Gómez; de Asaja, Coag y UPA, Alfonso Gálvez, Miguel Padilla y Antonio Moreno, entre otros. El responsable de la patronal comunicó los acuerdos adoptados al presidente de la Comunidad, Pedro Antonio Sánchez, para que actúe de intermediario y los traslade al Gobierno de la nación.

Claver, como Santo Tomás

José Manuel Claver confirmó el preacuerdo con los regantes tradicionales para disponer de 30 hectómetros cúbicos de recursos del Segura, a cambio de una indemnización, como publicó 'La Verdad' el sábado. Con ese volumen, y los 25 de los pozos, los regantes del Tránsito podrán afrontar el trimestre, dijo Claver, aunque se mostró cauto: «En los temas de agua, como Santo Tomás; hasta que no lo vea no lo creo». Recalcó que los próximos meses no esperan recibir recursos del Tajo.

Agradeció «especialmente» la postura de los regantes tradicionales del Segura y la mediación de la consejera de Agricultura, Adela Martínez-Cachá para disponer de esos 30 hectómetros, que están pendientes de que la Junta de Gobierno de la Confederación lo ratifique. Preciso que quedarán salvaguardados los derechos de la cuenca. Los responsables de la Junta Central de Regantes Usuarios y la Junta de Hacendados están de acuerdo con esta operación.

Claver dijo por otra parte que han llegado a un principio de acuerdo con la Acequia Real del Júcar para comprar 15 hectómetros, a la espera de una fórmula jurídica que lo permita. Otros 3,5 hectómetros procederán del Heredamiento de Molina, como se ha publicado. «No nos hemos encontrado con nada que sea fácil, y si lo juntamos con la falta de Gobierno y la situación política, el escenario es verdaderamente complicada», dijo.



The Hole 2 en Cartagena: nuevas fechas
Auditorio El Batel - Cartagena

~~19,20€~~ 16,32€ **Llévatelo**